



Séjour d'intégration 6e

publié le 02/10/2013

Profitant des derniers rayons du soleil d'automne les 6eA et les 6eB se sont retrouvés pendant deux jours et demi au centre du Vignaud à Nieul sur l'Autize.

Les activités se sont enchaînées permettant ainsi aux élèves de mieux se connaître.

Après la marche d'orientation du mercredi après-midi, permettant de découvrir le joli village de Nieul, la soirée s'est achevée par un quiz où se sont affrontées, dans la bonne humeur, plusieurs équipes.

La matinée du jeudi a été consacrée à une présentation de chaque élève au reste de la classe et à des jeux de rôles sur le règlement intérieur.

L'après-midi, les "recycleurs de son" ont proposé deux ateliers : danse et fabrication d'instruments à partir d'éléments naturels. La journée s'est terminée par une veillée contée et un bal.

Le vendredi matin nous avons visité la magnifique abbaye de Nieul, puis les élèves ont écrit une lettre, destinée à leur maître de CM2, racontant leur séjour et leur rentrée.

Sur la route du retour, une ballade en barque nous a permis de découvrir le Marais Poitevin à Maillezais.

Tout ce petit monde est rentré ravi mais fatigué pour un week-end bien mérité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.